

Berenbostel

hier gehe ich geru einkaufen



Schüler der Ratsschule erfreuen die Besucher des Kinderfestes in der Ziegelscheune mit einer Bühnenaufführung.

Kinder spielen für Kinder

Theater macht Spaß, 700 Stiefel wurden gefüllt, Erlös an Förderverein

BERENBOSTEL (hb). Nikolausüberraschung für rund 700 Kinder: Berenbosteler Geschäftsleute hatten das erste Fest Kinder für Kinder in der Ziegelscheune bei Hesse organisiert. Im Mittelpunkt des

Festes standen Bühnenaufführungen von Schülern der Ratsschule, die auch die Idee zu dieser Veranstaltung hatten. Eine Vielzahl von weihnachtlichen Basteleien aus dem Unterricht wurden an

diesem Nachmittag verkauft. „Der Erlös dieser Veranstaltung soll für den Förderverein der Schule gespendet werden“, sagte Mitorganisator Peter Kalkofen. Während des Kinderfestes

konnten 700 Kinder auch ihre mit Süßigkeiten gefüllten Stiefel wieder abholen. Sie hatten ihr Schuhwerk zuvor gegen eine Spende von 50 Cent im Edeka-Markt und im Papierwurm abgegeben.